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元朗公立中學校友會 

2014-2016年度【第八次理事會議】暨 2016-2018年度理事會聯席會議 

會議記錄 

日期：2016年 7月 9日(星期六) 

時間：上午 10時 30分 

地點：元朗公園北路 2號元中校友會小學 

主席：鄧海橋會長 

紀錄：單琬雅 

出席：吳汝欽、文志欽、陳超雄、陳雲輝、蕭錫祥、鄧兆康、黃  峻、黃敏賢、黃紹顏、張偉文、

陳國寧、林景堂、單琬雅 

請假：王美珍、殷錦新、陳學驥、蘇家樑 
列席： 

 

 會議程序及討論事項 跟進/ 

備註 

（1）  通過 2014-2016年度第七次會議紀錄 通過 

（2） 

 

會務報告(會長)﹕ 

1. 有關元中七十周年紀念活動 

 與元中合辦的周年聚餐順利完成。 

 7月 8日在元中舉行閉幕典禮，當日的表演項目，好評如潮。 

2. 文月球師姐捐地事宜 

 現只欠土地轉名事宜，由於祖堂轉名，需時處理，其中已無任何法律問

題，只是需要時間完成有關手續。 

3. 售出會所至今已有大半年，所得款項一直存放在銀行作定期存款，收取利息，

但非最恰當的處理，理事會需要考慮如何妥善運用。 

4. 2017年聚餐，訂於 3月 25日(六)紅爵酒樓舉行。同日屬下學校會舉行聯校教

師發展日。  

 

通過 

（3） 財務報告﹕(陳雲輝) 

（內容詳見財政報告） 

1. 綜合報告：截至 3月 30日，資產淨值約有 340萬，基金總值約 870萬，若加

上土地收益，估計資產超 1千萬。 

2. A2頁：元中校友會收益約 16萬多。 

通過 
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 會議程序及討論事項 跟進/ 

備註 

3. A3頁：會所收支穩定，因售出會址，現有存款 380萬。如未能恰當處理，每

年保守估計貶值約 5% ，理事會需要正視有關問題 。 

4. A4頁：基金收益，利息 3萬多，但出現不敷數，原因是捐往鄧中劇場的一筆過

支出。總括來說，利息收入不算太差，股票派息有可觀進帳。  

5. A5頁：證券投資方面，利息收入可觀，年終再有末期息派發，再有進帳。 

6. 財政健康，但需考慮擴大現金流或現金收入，例如籌款 。 

（4） 副會長及各組報告：  

 

副會長(文志欽)： 

 元中校史室雖然未能如期完工，但裝修已大體完成。落成後將舉行開幕儀式，

並由本會製作「校史室落成開幕 弁言」碑，安裝於校史室門外。弁言由校友

周家和師兄撰寫，會以隸書刻上。完成後先以木架固定，開幕禮後再鑲嵌校史

室外牆上。(補充：有意見提出會否改成校史「館」，將會與周家和師兄商討後

再決定) 

 新聯小學師生於 6月 14-17日訪港，慣常地隔年參觀迪士尼/海洋公園。今年

特安排參與兩所小學的聯合畢業典禮，吸收經驗。收到意見：明年可考慮讓他

們參觀後台，見識更多。 

 收到新聯小學寄出的兩份文件：一份有關於獎學金申請。已轉達吳桂華教授

向李漢榮教育基金申請約二千多元，收到款項後將匯往新聯小學侯校長。 

 另外一份文件內有相片數張，包括新聯小學外，築成新車路，校園內築有一條

60 米跑道。暫未知有否需要校友會津貼，因未曾向會方申請，所以新建成物

暫不會考慮由會方撥款。 

 教育基金一向使用校友會的收據，但近日接獲稅務局的通知，如教育基金未

能有自用及印有註冊編號的合適收據，將會被取消註冊，而收取款項亦不獲

豁免稅項。最終已完成印製，並通知有關部門。 

 今年取消了小學聯校畢業典禮後的慰勞宴，現申請將款項以每人$200 撥歸兩

所學校福利金，由學校自行舉辦教師聚餐。(會長補充：兩所學校今年的派位

成績優異，可考慮學期初時再有慰勞宴，鼓勵老師。) 

 一致通過教師福利金的申請，以每人$200計算撥歸兩所小學。 

 

會籍報告(鄧兆康)： 

 截至 3月 19日 ，有會員 910人。 

 

總務報告(陳超雄) 

 已完成 3月 19日會員聚餐之財務報告(見附件)。 

 收支比對結存約 1萬 7千元。 

 

 

通過 
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 會議程序及討論事項 跟進/ 

備註 

 預計來年參與人數會更踴躍。 

 感謝校友的協助，呼籲校友參與之餘，並且協助編席。 

 文件內文修正：編號 1捐款人由李春初修正為李泰初；編號 22捐款人林景恆

修正為林景堂。 

 

吳汝欽報告 

 昨日接獲新聯小學侯校長報喜電郵。內文如下： 

吴会长,你好! 

今年是间隔三年的全镇统考,韶小一、二、三年级语文和数学,三年级英语共七科

目列入全镇统考,我校获四科目第一,一科目第二.并且一年级语文和数学分别比

犁市中心小学(5个班)平均分最高分的班多 15分多和 16分多,三年级英语比犁市

中心小学(5个班)平均分最高分班多 26分多.               侯建强 

 

 有關訊息已轉寄鄧祥先生。 

 

（5） 討論事項﹕ 

 第七屆(2016-2018)理事互選各部門職位，結果如下：  

職  位 理事姓名 

會長 鄧海橋 

第一副會長 黃敏賢 

第二副會長 文志欽 

中文秘書 單琬雅 

英文秘書 殷錦新 

會籍主任 鄧兆康 

教育主任 陳學驥 

司庫主任 陳雲輝 

司數主任 黃紹顏 

文娛主任 蘇家樑 

總務主任 陳超雄 

資訊科技主任 黃  峻 

聯絡主任 蕭錫祥 

康樂主任 張偉文 
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 會議程序及討論事項 跟進/ 

備註 

 委任會屬學校法圑校董會校董 

 

學校 現況 議決結果 

鄧中  文家裕由英業轉往元中 

侯壽發轉往英業任校監 

校小  毋需改變 

英業 校監吳汝欽任期到 

 

委任侯壽發任校監 

委任黃敏賢為辦學團體校董 

文家裕轉往鄧中 

幼稚園  毋需改變 
 

（6） 其他事項：  

1. 理事會各主任的職能及權責，應有清晰的記錄。暫先由數位資深理事擬定後交

理事會再作討論。 

2. 感謝幾位前任理事對校友會及理事會作出的努力及貢獻，在此謹向陳國寧師

兄、林景堂師兄及王美珍師姐作特別鳴謝。 

 

（7） 下次開會日期：2016年 10月 8日（星期六） 

地點：元朗公立中學校友會小學 1/F會議室 

時間：上午 10時 

  

 

 

 

 

                                    會長：_______________________簽署 

 

                                  日期：     2016年 7月 9日        


